



Jour 3 en Italie

publié le 15/04/2014

Texte de Chloé, Aliénor et Léo

Après un repos bien mérité et un petit déjeuner copieux, nous avons profité d'une belle balade dans la ville de Vico Equense. Nous avons été marqué par la vue à couper le souffle : la mer calme et les montagnes qui surplombent... Cette après-midi nous avons découvert les vestiges de Pompei, ville détruite par l'éruption du Vésuve. Cette catastrophe a néanmoins permis de conserver certaines parties de la ville en bon état. Malgré la pluie et le vent, nous avons bien profité de la balade (visite des anciennes rues, du théâtre, des maisons avec fresques et mosaïques). Après cette longue journée de marche, nous pouvons profiter une dernière fois de l'hôtel Aequa, avant notre retour sur Rome.

